

# *Celebran en el mundo la libertad de Lula*

---



París, 8 nov (RHC) Mensajes de saludo y celebración emiten en todo el mundo para congratular la excarcelación del expresidente brasileño Luiz Inácio Lula da Silva, que este viernes salió de la cárcel en medio de una multitud que lo aclamó.

El Comité de Solidaridad en Francia advirtió en una nota: “Estamos contentos de que se hiciera justicia y respetara la Constitución, pero la lucha a favor de Lula está lejos de terminar, no olvidemos que en Brasil hay una dictadura”, declaró Carla Sanfelici, una de las integrantes del movimiento.

Para la activista, hay que estar muy atentos ante la posibilidad real de nuevas artimañas y presiones, considerando su popularidad y capital político en el país sudamericano.

“Conmueve la fortaleza de Lula para afrontar esta persecución (solo esa definición le cabe al proceso judicial arbitrario al que fue sometido). Su entereza demuestra no solo el compromiso sino la inmensidad de ese hombre. ¡Viva Lula Libre!”, escribió en la red social twitter el flamante mandatario de los argentinos.

También en ese espacio en internet la recién electa vicepresidenta Cristina Fernández apuntó que 'cesa hoy una de las aberraciones más grandes del lawfare en Latinoamérica: la privación ilegítima de la libertad del expresidente de la República Federativa de Brasil, Luiz Inácio Lula da Silva.

En un largo hilo de mensajes en twitter, donde el nombre de Lula es tendencia y se repite por segundos, varios senadores, diputados argentinos y organizaciones de derechos humanos festejaron la libertad del líder del Partido de los Trabajadores, quien permaneció más de un año y medio en la cárcel por supuesta corrupción.

Desde el lugar donde permanece recluida en prisión en la provincia de Jujuy, la dirigente social y líder de la organización barrial Tupac Amaru, Milagro Sala, también festejó la libertad de Lula.

Lula libre, se le oye en un video en el que con sus manos hace la señal de L a Sala, quien también cumple condena desde enero de 2016.

De inmensa alegría calificó la noticia el secretario general de la Asociación de Trabajadores del Estado (ATE) Hugo Godoy tras añadir que 'vienen grandes cambios en Latinoamérica para los sectores más desprotegidos con esta nueva derrota al neoliberalismo'.

Por su parte el diputado Leopoldo Moreau apuntó que 'América Latina no se rinde. Las persecuciones y las patrañas de la derecha para criminalizar al movimiento popular no alcanzaron allá ni aquí para destruir la política'.

Argentina también festeja esta libertad y según trascendió en algunos medios se espera que el exmandatario brasileño pueda estar presente en la toma de posesión de Alberto Fernández.

Por su parte, el diputado del Frente Amplio de Uruguay, Gerardo Núñez, insistió en la idea de que la libertad del exmandatario brasileño se convirtió en luchas de millones, en muros grafitados, en remeras, en la pelea de los más pobres del continente.

'Hoy es una realidad, Lula fue liberado. Es una victoria, aún no definitiva, hay que seguir empujando. Lula Libre!!', enfatizó el político uruguayo.

Igualmente, el presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, durante una supervisión de obras públicas detalló que la salida de prisión de Lula marcará la reconstrucción de las bases de la unión, diversidad, respeto y cooperación de América Latina y El Caribe.

En esa línea de mensaje, el dirigente del Partido Socialista Unido de Venezuela, Freddy Bernal, explicó en Twitter que el pasado mes de julio desde el Foro de Sao Paulo se juntaron las voces al eco de los pueblos dignos para expresar #LulaLibre.

'La verdad se impone sobre la persecución política. Nueva derrota para (Jair) Bolsonaro, derrota al neoliberalismo, al injerencismo. ¡Victoria Popular!', remarcó el también protector político del estado venezolano de Táchira.

'#LulaLibre es el inicio de un proceso de resarcimiento a los presos y perseguidos políticos de la región. El abuso de la 'prisión preventiva' a personas que no han terminado su defensa en debido proceso, viola los derechos humanos y al mismo estado de derecho', escribió en Twitter la parlamentaria de la Bancada de la Revolución Ciudadana en Ecuador, Gabriela Rivadeneira.

Este viernes, la defensa del exdirigente obrero presentó ante la justicia el pedido de libertad teniendo en cuenta la decisión adoptada la víspera por el Supremo Tribunal Federal que consideró inconstitucional la prisión tras la condena en segunda instancia y no agotarse todos los recursos legales.



**Radio Habana Cuba**